

Les enfants dans la peau d'un naturaliste

Vacances scolaires riment souvent avec sorties, pour les enfants de l'Alta Rocca. Dans le cadre des animations proposées par le CEL, la communauté de communes les a emmenés sur les traces des animaux de la forêt pendant une journée. 11 enfants ont ainsi été accompagnés dans les environs de Piscia di Ghjaddu, sur la commune de San Gavinu di Carbinu. Dans un premier temps, les jeunes se sont mis dans la peau de naturalistes, pour réaliser de mini-inventaires de la faune et la flore. Quels animaux sont présents dans la forêt ? Quels sont les indices ? Quel



Les enfants de l'Alta Rocca, sur les traces des animaux de la forêt.

DOC CM

comportement adopter pour ne pas les déranger ? Quel matériel d'observation... Dans un second temps, ils ont revêtu les habits des moutons : chaque enfant jouait le rôle d'un animal d'une population (vieux mâle, femelle, jeune mâle, agneau) qui devait se nourrir en prenant garde à ce que le seul agneau de la population ne se fasse pas attraper par les renards. À la fin, les enfants ont obtenu une carte d'ambassadeur du mouflon pour diffuser et partager sur le bon comportement à adopter en forêt pour ne pas les déranger.

A-F.I